

Fecha: 04-10-2024

Medio: La Estrella de Iquique Supl.: La Estrella de Iquique

Tipo: Noticia general Título: Hospital de Iquique celebró 137 años de historia con distinciones

Pág.: 4 Cm2: 195,7

Tiraje: Lectoría: Eavorabilidad: 9.500 28.500

Favorabilidad: No Definida



PREMIARON A TRABAJADORES JUBILADOS DEL RECINTO.

Hospital de Iquique celebró 137 años de historia con distinciones

Con una ceremonia de premiación, el hospital de Iquique inició la celebración de sus 137 años de vida en la región de Tarapacá. Trabajadores jubilados, aquellos que cumplieron 30 años de servicio, los más felicitados por los usuarios, mejores compañeros, y mejores funcionarios, recibieron sus reconocimientos.

El director (s) del recinto hospitalario, Pedro Iriondo, hizo hincapié en el buen trato. "En el corazón de nuestra labor debe estar siempre el trato digno y humanizado. Cada encuentro con un paciente es una oportunidad para ofrecer no solo atención médica, sino también comprensión, respeto y la necesaria identificación con el usuario".

También destacó los grandes cambios que se viven en el interior, debido a los trabajos de mejora y otras obras. "La conservación del edificio B, que incluyó cambio de luminaria, climatización, pintura y baños; las obras de diálisis y urgencias; la modernización de quirófanos; conservación y ampliación de infectología, dermatología y otorrino; además de la construcción de servicio de Oncología y próximamente el de Anatomía Patológica", detalló.

Iriondo agregó que "todo lo anterior se ha llevado
a cabo con el hospital en
pleno funcionamiento, lo
que significa contraernos,
hacinamos y estresamos",
pero por el bien de los pacientes aún falta mucho
por crecer, y "resulta fundamental seguir contando
con el apoyo del Servicio
de Salud y del Gore en
cuanto a la formulación y
financiamiento de nuevos
proyectos".

